

Arbeitsgruppe Gender-Forschung

Bereits seit 2007 engagiert sich an der Universität Rostock eine interdisziplinäre Arbeitsgruppe, die sich die Belegung des fakultäts- und universitätsübergreifenden wissenschaftlichen Austauschs zur Gender-Forschung sowie die Kommunikation von Forschungsergebnissen für die interessierte Öffentlichkeit zur Aufgabe gemacht hat. Um diese Thematik im wissenschaftlichen Leben der Universität dauerhaft zu verankern und die Vernetzung interessierter Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler zu fördern, werden disziplinübergreifende Kolloquien zur Gender-Forschung im Zweijahresrhythmus durchgeführt. Auch 2011 findet wieder eine interdisziplinäre Tagung statt. Unter dem Titel „Geschlecht – Körper – Wahrnehmung“ werden vom 24. bis 26. November 2011 Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler aller Fachdisziplinen zusammenkommen ein, aus historischer, zeitgenössischer und kulturvergleichender Perspektive nach den widersprüchlichen Zusammenhängen von Geschlecht, Körper und Wahrnehmung zu fragen.

Gender research working group

Since 2007 an interdisciplinary working group has been campaigning at the University of Rostock, making it their task to promote the faculty and university-wide scientific exchange of gender research and the communication of research findings to the interested public. In order to anchor this topic permanently in the scientific life of the university and to promote the networking of interested scientists, interdisciplinary colloquia are implemented on gender research on a bi-annual cycle. An interdisciplinary conference is taking place again in 2011. Under the title "Gender - Body - Perception", scientists from all subject areas will come together from 24th to 26th November 2011 to question from a historical, contemporary and cross-cultural perspective the conflicting associations of gender, body and perception.



Arbeitsgruppe Gender-Forschung
Universität Rostock

Mitglieder der Arbeitsgruppe Gender-Forschung: Prof Heike Trappe, Prof. Gabriele Linke, Marieke Bohne, Jacqueline Hoffman (von links), Quelle: Kristin Nölting
Members of the Gender Research workgroup: Prof Heike Trappe, Prof. Gabriele Linke, Marieke Bohne, Jacqueline Hoffman (from left), Source: Kristin Nölting

